

## CNTE, alerta ante próximos resultados de evaluación docente.

**Por: Uriel Morales Pérez/Quadratín. 05/02/2016**

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en Michoacán se declaró alerta ante la próxima entrega de los resultados de la evaluación aplicada a los docentes en noviembre de 2015.

Juan José Ortega Madrigal, dirigente sindical de la Sección XVIII de esta Coordinadora en la entidad, indicó que están preparados jurídicamente para actuar en caso de que se presenten los despidos anunciados por la autoridad estatal y federal.

“Se acerca, según la información que hemos recogido de los medios a través de los discursos de Aurelio Nuño, el resultado de la evaluación, estamos muy al pendiente de los resultados de la misma, pues en Michoacán ha sido el estado que menos porcentaje de participación tuvo”.

Ante esto, dijo, se ven obligados a estar alerta y atentos por si se implementan las sanciones, como los despidos, ante lo cual ya se asesoran legalmente para tomar las medidas y definir las rutas necesarias para garantizarle a los compañeros docentes la estabilidad laboral.

Enfatizó que estas acciones a emprender se desencadenan del rechazo a la ‘mal llamada’ Reforma Educativa y el repudio a la intención de desaparecer a las escuelas Normales, pues dicen que es lo que se pretende con esta iniciativa. “Si se diera la prioridad al diálogo no tendríamos la necesidad de llegar a momentos tan tristes como los que vivimos desde el 7 de diciembre a la fecha, que como el 24 o el 31 se vivieron con amargura, pero se ha fortalecido a raíz de la iniciativa, sus implicaciones y la necesidad de fortalecer este movimiento que hoy más que nunca deben de confiar en la fuerza del mismo”.

Fotografía: noticracia

Fuente: [www.quadratín.com.mx/educativas/CNTE-alerta-ante-proximos-resultados-evaluacion-docente/](http://www.quadratín.com.mx/educativas/CNTE-alerta-ante-proximos-resultados-evaluacion-docente/)

**Fecha de creación**

2016/02/05